

Mensaje de la FCS en el Día Mundial de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 07 de Abril de 2021 09:10 -



Universidad Autónoma de Santo Domingo
Principio de América
Fundada 28 de octubre de 1538
Facultad de Ciencias de la Salud

Día Mundial de la Salud

Construir un mundo más justo y saludable

Hoy, en la celebración del Día Mundial de la Salud, propicia es la ocasión para destacar los logros del país en este sector, pero también para ser conscientes de las debilidades, retos y desafíos que enfrenta nuestro sistema de salud.

Desde la Facultad de Ciencias de la Salud aportamos y apostamos a la mejora continua de los servicios de salud que se ofrecen a la población, y por ello hacemos nuestro mejor esfuerzo en formar con calidad y calidez los recursos humanos, que en esta área necesita la nación.

*Que la prevención
sea siempre la
norma, no la excepción*



Dra. Rosel Fernández
Decana

Dr. Robert Benjamín H.
Vice-Decano